

Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck – **Rückblick 2007/2006**

15.12. – 23.12.2007

»Retrospektive« – Gedächtnisausstellung Elisabeth Bunge

Die Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck ehrte ihr 2005 verstorbenes langjähriges Mitglied mit einer Retrospektive ihres Lebenswerkes. Gezeigt wurden Werke von 1947 bis 2004, frühe Emaillearbeiten, Leinwände und Arbeiten auf Papier. Elisabeth Bunge hat von 1947 – 1950 an der Münchner Kunstakademie bei Prof. Oberberger studiert. Ihre Arbeiten wurden in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen in München und Umgebung, unter anderem in der Großen Kunstausstellung, im Haus der Kunst in München, gezeigt. Sie lebte und arbeitete in Emmering im Landkreis Fürstenfeldbruck.

17.11. – 02.12.2007

»Vorstellung« – neue Mitglieder stellen sich vor:

Claudia Hippe-Krafczyk, Renate Martin, Kerstin Müller, Renate Schmidt, Gaby Schröder

18.10 – 21.10.2007

Workshop – »Zwischen Raum, Bild und Skulptur« mit Willi Siber

Hier arbeitete eine gute, homogene Gruppe von 8 Leuten. Spannend war zu erfahren, welche Lösungsvorschläge W.S. den einzelnen Kursteilnehmern in ihren unterschiedlichen Ansätzen zu Objekt und Raum machte, und es war Interessantes in Sachen Material und Technik zu erfahren. W.S. gibt in der Regel Workshops über einen längeren Zeitraum und war überrascht von der Dichte und Vielschichtigkeit der Ergebnisse nach nur 4 Tagen. Er hat neugierig gemacht auf weitere Erfahrungen im Umgang mit dreidimensionalen Arbeiten zwischen Bild, Objekt und Skulptur, viele Anregungen und Impulse gegeben.

28.09. – 21.10.2007

»Besuch/ Gegenbesuch«

Künstlertausch mit der Gruppe »DIE BURG« Liebenweinturm/Burghausen mit Helga Coning, Claudia Hippe-Krafczyk, Stephanie von Hoyos, Renate Martin, Monique Marxreiter, Celia Menoza, Kerstin Müller, Renate Schmidt, Hilde Seyboth, Ruth Strähhuber Edith Toth, Rosa Zschau

11.08. – 26.08.2007

»bis zur dritten Haut«

Ausstellung der Mitglieder der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck in der Kulturwerkstatt HAUS 10

7.12.2006 – 5.01.2007

»Neue Arbeiten«

Mitgliederausstellung in den Räumen der Sparkasse Fürstenfeldbruck - mit freundlicher Unterstützung der Sparkasse Fürstenfeldbruck – ca. 25 Künstler aus der Künstlervereinigung präsentierten ihre Werke

2.12. – 17.12.2006

»5 kommen, einer geht«

Ausstellung der neuen Mitglieder Helga Coning, Stephanie von Hoyos, Celia Mendoza, Ruth Strähhuber, Rosa Zschau. »Abschied von Deutschland«, Ad van Turnhout

12.08. - 27.08.2006

»Sinn und Form«

ein Ausstellungsprojekt anlässlich der 700-Jahr Feier der Stadt

Fürstenfeldbruck, und von der Stadt gefördert mit einem Preisgeld von € 2.000,--. Ca. 50 Künstler, auch überregional ansässig, nahmen an der Ausschreibung teil. Das Preisgeld wurde von der Jury aufgeteilt, und zwar für Zeichnung – Karoline Bröckel, Althegnenberg, mit »Schwalben I und II«, Bildhauerei – Hansjürgen Vogel, Haspelmoor, mit »Stele«, Malerei – Ulrich Pulfer, Fürstenfeldbruck, mit »Stadt, Land, Fluss«